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ここでは留学の中体験して分かったことや気づいたこと、あると便利なものや後輩への

メッセージなどを述べようと思う。 

 まず初めに、留学において行く前に私が最も不安だったことは学習面での不安が大きか

った。留学に行く前の説明会では韓国での授業がすべて韓国語だと聞いて留学中に勉強に

ついていけるか不安だったが、実際に行ってみると授業は日本で勉強していた簡単な範囲

から始まり、先生も日本語がしゃべれる先生が nuis の学生の担当としてついてくれて、そ

の先生が韓国での生活をサポートしてくれた。また、本当にわからないときは日本語で丁寧

に教えてくれるため学習面では不安に感じることはなかった。 

 次に日韓の関係については、今日本では日韓の関係が悪化していると報道されていて私

たちが留学に行くときには韓国に行く際の注意などが報道されていた、私はそれを見て、も

しかしたら差別などを受けるかもしれないと不安に思っていたが、実際に行ってみると全

くそんなことはなく、日本人と分かったうえで良くしてくれる人がたくさんおり、反日など

の雰囲気などは全く感じなかった。 

 そして韓国留学中にあると便利なものについては日本の sim カードは韓国では使えず、

Wi-Fi もある場所でしか使えないため、韓国で sim カードを買うことをお勧めする。Sim カ

ードを買って契約する際には日本人のスタッフがいるところもあるので困ることはないと

思う。値段は日本円で約二万円程度で契約することができる。モバイル通信が使えると外出

する際に道を調べたり、連絡を取り合ったりすることができてとても便利である。また地下

鉄を利用する際に subway というアプリを入れておくと地下鉄の乗り換えや到着時刻など

が分かるため、入れていくことをお勧めする。また交通カードは韓国での公共交通機関を使

う際に必ずと言っていいほど必要なものである。この交通カードにお金をチャージすると

地下鉄だけでなく、バスなどでも利用できるため大変便利である。 

 最後に来年韓国留学に行くだろう後輩たちへメッセージを送ろうと思う。韓国留学では

不安なことがとても多くあると思うが、それ以上に自分の知らない文化に触れ、現地の人と

コミュニケーションをとることで日本では体験できないような経験がたくさんでき大きく

成長できると思う。留学中には勉強などのモチベーションも上がり、語学力も確実に向上す

ると思うのでぜひともこの留学という貴重な経験を通して頑張ってほしいと思う。 

 





 


